

**Javier Jaque: "La elección del régimen tributario es muy importante para las organizaciones"**

Viernes, 03 de Julio de 2020 - Id nota:932486

Medio : Diario Financiero  
Sección : DF Tax  
Valor publicitario estimado : \$771000.-  
Página : 13  
Tamaño : 5 x 12

[Ver completa en la web](#)



**Javier Jaque**  
DIRECTOR MAGÍSTER EN  
TRIBUTACIÓN FEN U. DE CHILE

“ La elección del régimen tributario es muy importante para las organizaciones. Dependiendo de cuál se elija, pueden generarse efectos económicos de los beneficios a aplicar, a nivel corporativo y en sus propietarios”. 🗣️